



- Teilen
- Drucken
- Als PDF speichern

[Zurück zur Übersicht](#)
[Aktuelle Meldung](#)

Ergebnisse der Befragung zu Spätfolgen nach der Erkrankung an Poliomyelitis - zum Post-Polio-Syndrom

02.12.2020

Als „Spätfolgen“ der Poliomyelitis werden die spezifischen chronischen Schädigungen durch paralytische Poliomyelitis (mit Lähmungserscheinungen) bezeichnet. Ursachen sind z. B. ständig wiederholte Belastungen



eyetronic - stock.adobe.com

Die Ergebnisse der vorliegenden Untersuchung zur Situation Post-Polio-Betroffener sollen zur Information der Öffentlichkeit und der im Gesundheitswesen Tätigen beitragen, da derzeit nur sehr wenig über die Symptome und Besonderheiten der Folgen einer früheren Erkrankung an Poliomyelitis (Kinderlähmung) in der Bevölkerung bekannt ist.

Die Poliomyelitis ist dank der möglichen Impfung heute nur noch selten und tritt nur noch in wenigen Ländern auf. Das Wissen darüber ist zum Teil verlorengegangen. Kaum bekannt ist auch, dass Jahrzehnte nach einer Poliomyelitis-Infektion Symptome auftreten können, die als Post-Polio-Syndrom bezeichnet werden. Fehldiagnosen und Verwechslungen mit anderen chronischen Erkrankungen können im Rahmen der Behandlung der Betroffenen gravierende Folgen haben und ihnen im schlimmsten Fall sogar schaden.

Deswegen ist es wichtig, dass vor allem Akteure im Gesundheitswesen über das Post-Polio-Syndrom informiert sind.

[Download](#)

Kategorie: